
 
 
 
 
 
 
 
Niederschrift der Jugendausschusssitzung vom 05.03.2025 in Stade 
 
 
TOP 1 – Kreispokal 
 
Leon Bömmelburg berichtet, dass der Jugend-Kreispokal der Saison 2024/2025 ansteht und 
dafür noch die aufgekommenen Themen eines Regelwerkes und der Austragungsform geklärt 
werden sollen. 
Weiterhin wird ausgeführt, dass die Jugendarbeitstagung bei ihrer letzten Sitzung am 
05.06.2024 einen einstimmigen Beschluss gefasst hat der den Jugendausschuss zur 
Erarbeitung und Beschluss eines Regelwerkes beauftragt. 
 
Zusammen mit Frank Gietzelt hat Leon ein Regelwerk als Vorschlag für die Runde entwickelt. 
Das Regelwerk enthält neben den allgemeinen Vorschriften zur Organisation und 
Durchführung der Pokalrunde, darüber hinaus aber auch Regelungen zur Zusammensetzung 
der Mannschaften und der Punktevorgabe. 
Für die Zusammensetzung der Mannschaften und der Punktevorgabe wurden verschiedene 
Varianten erarbeitet. 
 
Variante I beinhaltet, dass die Mannschaftsmeldung aus dem Ligabetrieb für den Pokal 
maßgeblich ist und die Punktevorgabe anhand verschiedener Parameter entweder allgemein 
für die Mannschaft oder individuell für jeden Spieler zu ermitteln sind. 
Variante II beinhaltet, dass die Mannschaftsmeldung individuell abgegeben werden kann/muss 
und die Punktevorgabe über den QTTR-Wert ermittelt wird. 
 
Nach langer Diskussion zu dem Thema wurden die einzelnen Punkte einzeln zur Abstimmung 
gestellt und es ergab sich folgendes Bild: 
 
Die allgemeinen Vorschriften zur Organisation und Durchführung der Pokalrunde wurden ohne 
Änderungen akzeptiert. 
Bei der Zusammensetzung der Mannschaften stimmten, bei zu dem Zeitpunkt neun 
anwesenden Personen, zwei Personen für die Variante I und sechs Personen für die Variante 
II, es gab eine Enthaltung. 
Bei der Punktevorgabe stimmten sieben Personen für die Punktevorgabe durch QTTR-Wert 
und zwei Personen enthielten sich. 
 
Folglich ergibt sich folgender Rahmen: 
 

1.) Das Regelwerk tritt ab Saison 2025/2026 in Kraft. 
2.) Die Mannschaftsmeldung für die Pokalrunde ist bis zum 15.01. eines jeden Jahres 

unter Angabe folgender Punkte durch die Vereinsverantwortlichen vorzunehmen: 
- Anzahl der Mannschaften in den verschiedenen Altersklassen; 
- Namentliche Mannschaftsmeldung der einzelnen Mannschaften samt 

Geburtsdatum und aktuellsten QTTR-Wert. 
3.) Die Punktevorgabe wurde auf einen Punkt pro fünfzig QTTR-Punkte unterschied 

festgelegt. Die Maximalvorgabe beläuft sich auf fünf Punkte Vorsprung pro Satz. 
 
Das beschlossene Regelwerk wird der Niederschrift angefügt und veröffentlicht. 



TOP 2 – Kreisrangliste 
 
Leon berichtet über die Kreisrangliste am 15./16.03.2025 in Hedendorf. 
 
Kurzfristig hat sich ergeben, anders als in der Ausschreibung angegeben, dass ein Verkauf an 
den beiden Turniertagen doch seitens der TTG Buxtehude ermöglicht werden kann. 
 
Meldeschluss ist für die Onlinemeldung der 09.03.2025, darüber hinaus wird der Meldeschluss 
noch einige Tage verlängert, ist jedoch nur per Mail möglich, spätestens jedoch bis zum 
12.03.2025. 
 
Bislang hat nur ein Verein gemeldet. 
 
 
TOP 3 – Minimeisterschaft 
 
Leon fragt ab, welche Vereine in diesem Jahr eine Minimeisterschaft ausgerichtet haben bzw. 
noch ausrichten wollen und ob ein Kreisminientscheid 2025 noch zu spielen wäre. 
 
Hintergrund ist eine Anfrage aus Apensen bzgl. der Meldung zu den 
Bezirksminimeisterschaften am 26.04.2025 in Jesteburg. 
 
Zudem wird in der Runde die Minimeisterschaft als Austragungsform für alle erläutert. 
 
In Zukunft soll dem Thema Minimeisterschaft gerne mehr Raum geschenkt werden um ggf. 
wieder einen Kreisentscheid in Stade zu installieren. 
 
 
TOP 4 – Erste Info – Wahrung der Chancengleichheit der TTG Buxtehude für die 
Jugendarbeitstagung 2025 
 
Leon ruft den Tagesordnungspunkt auf und gibt das Wort zur Erläuterung an den Verfasser, 
Marko Stühm, zur Erläuterung weiter. 
 
Nach der Erläuterung entsteht eine sehr angeregte Diskussion zu dem Antrag und deren 
Inhalt. Nach einiger Zeit wurde die Diskussion vorerst abgebrochen, da das Wichtigste gesagt 
wurde und jeder die Diskussion als Anregung mitnehmen und ggf. über Anpassungen oder 
Abwandlungen des Antrages nachdenken könne. 
 
 
TOP 5 – Umfrage 
 
Leon berichtet, dass der Vorstand des TTKV in naher Zukunft eine Umfrage, für alle 
Spielerinnen und Spieler des Kreisverband Stade, durchführen möchte. 
 
Hintergrund der Idee ist, dass in einigen Bereichen das Interesse stark nachgelassen hat oder 
konstant nachlässt. Um den entgegenzuwirken sollen möglichst viele Meinungen, Wünsche 
und Ideen in das Projekt einfließen. 
 
Auch der Jugendbereich soll in der Umfrage thematisiert werden, wenn jemand eine Frage 
oder Anregung für die Umfrage beisteuern kann/möchte kann er dies per Mail an Leon tun. 
 
 
 
 
 



TOP 6 – Sonstiges 
 

1.) Die momentane Größe der Gruppen wurde thematisiert. Nicht alle Vereine sind in der 
Lage die Anzahl der momentanen Mannschaftskämpfe in der vorgesehenen Spielzeit 
ordnungsgemäß durchzuführen und würden daher gerne die Größe der Gruppen 
reduzieren. 
 
Da nicht alle Vereine der gleichen Meinung sind und waren entbrannte eine große 
Diskussion was nun das Beste für die Spieler, Vereine, Mannschaften und Größe der 
Gruppe wäre, jedoch ergebnislos. 
 
In dem Zuge wurde vorgeschlagen die Spielplanbesprechung für die Jugendlichen in 
Zukunft wieder in Präsenz, statt online, stattfinden zu lassen, da so die Planung 
möglicher Koppelspiele deutlich vereinfacht würde.  
Der Vorschlag stieß bei einigen auf Zustimmung, jedoch bei niemanden auf Ablehnung, 
was eine mögliche Umsetzung in Aussicht stellt. 

 
2.) Matthias Alpers berichtet über die geplante Neuauflage der Sommerliga, erklärt kurz 

das Format und die Anforderungen und stellt eine zeitnahe Abfrage der Teilnehmer in 
Aussicht. 

 
3.) Thematisiert wurde die Trennung der Kreismeisterschaften zwischen Jugendlichen 

und Erwachsenen. Die große Mehrheit spricht sich dagegen aus, da mit den 
momentanen Meldezahlen eine Trennung der Veranstaltungen auf keinem Gebiet 
zweckmäßig wäre. 

 
4.) Im Zuge der Absprache zu den Kreisminimeisterschaften, Kreisranglisten, 

Kreismeisterschaften und anderen Turnierformen (Kids-Race) ist von einige das 
Bedürfnis platziert worden gerne an möglichen Informationsveranstaltungen im 
Umgang mit ClickTT und dem Turnierprogramm teilzunehmen. Dieses Thema wurde 
durch Leon aufgegriffen und wird geprüft/weiter verfolg. 
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